

Terminvereinbarung

+41 55 418 52 30

sekretariat.medizin@einsiedeln.ameos.ch

Montag bis Freitag, Sprechstunde nach Vereinbarung.



AMEOS Spital Einsiedeln

**Klinisches Zentrum für die
Korrektur ästhetischer Eingriffe**

AMEOS Spital Einsiedeln
Spitalstrasse 28
CH-8840 Einsiedeln
T +41 55 418 51 11
info@einsiedeln.ameos.ch
ameos.ch/einsiedeln



 ameos-spital-einsiedeln
 ameos.spital.einsiedeln
 ameos.spital.einsiedeln

ameos.eu

Vor allem Gesundheit

ameos.eu

Behandlungsangebot

Klinisches Zentrum für die Korrektur ästhetischer Eingriffe

Als renommierter plastischer Chirurg ist Dr. med. Markus Handle neben seiner Tätigkeit als Spezialist für ästhetische Erstbehandlungen vor allem einer der gefragtesten Experten für die Korrektur von unbefriedigenden Resultaten sowie bei Komplikationen. Er leitet das Fachzentrum für Plastische Chirurgie am AMEOS Spital Einsiedeln – das erste seiner Art in der Schweiz.

Korrektureingriffe der Plastischen ästhetischen Chirurgie

Dr. med. Markus Handle behandelt Menschen, die mit ästhetischen Eingriffen unzufrieden sind oder Komplikationen erlitten haben. Das Zentrum deckt das gesamte Spektrum der plastischen Chirurgie ab. Dazu gehören die Behandlung akuter und verspäteter Komplikationen, die Entfernung fehlplatzierten Eigenfetts und von Fremdkörpermaterialien sowie diverser Implantate und ihrer Kapseln. Zudem werden funktionelle Beeinträchtigungen im Gesicht und im Brustbereich nach Voreingriffen korrigiert. Besonders wichtig ist Dr. Handle bei jeder Behandlung die Symbiose aus ausreichender Zeit und höchster Perfektion. «Ich lege grössten Wert darauf mir Zeit für meine Patientinnen und Patienten zu nehmen – sowohl in der Behandlungsplanung, der Ausführung als auch in der Nachsorge», sagt er.

Besseres Körpergefühl mit Eigenfett

Im Rahmen seiner Tätigkeit an der Clinica Ivo Pitangui in Rio de Janeiro war Dr. Handle massgeblich an der Weiterentwicklung modernster Eigenfetttechniken und innovativer chirurgischer Techniken beteiligt. Heute gilt der Eigenfetttransfer sowohl bei Ersteingriffen als auch bei Korrekturen als körpereigene Alternative anderen Methoden überlegen für Volumenaufbau, etwa bei eingefallenen Gesichtsstrukturen, bei umfangreichem Gewichtsverlust- wie aktuell unter diversen Abnehmspritzen- oder bei hormonellen Umstellungen und Altersveränderungen. Im Rahmen von Brusteingriffen können so Asymmetrien elegant ausgeglichen werden oder der Aufbau der Brust ohne Implantate erfolgen.



Ihr Ansprechpartner



Dr. med. Markus Handle

- 1994 - 2001 Leopold-Franzens-Universität Innsbruck – Abschluss des Studiums zum Dr. med. Univ.
- Ausbildung und medizinische Spezialisierung
- 2001 - 2011 Ausbildung und Spezialisierung in der Schweiz den USA und Brasilien
- 2011 - bis jetzt Leiter des Chirurgischen Zentrums The Face in Innsbruck (Plastische Chirurgie)
- 2014 - bis jetzt Leiter des Chirurgischen Zentrums The Face in Wien (Plastische Chirurgie)
- 2022 Eröffnung von Ordination The Face by Pure Cell in der Marktgasse 15 in Baar/Zug
- Ab 01.01.2026 Chefarzt des Klinischen Zentrums für die Korrektur ästhetischer Eingriffe am AMEOS Spital Einsiedeln